



FOTO POR USAID/COLOMBIA

EL EFECTO CACAO (COLOMBIA)

RESUMEN

El Efecto Cacao fomenta el desarrollo económico mediante el fortalecimiento de las cadenas de valor del cacao y las capacidades y condiciones de vida de los productores. El Efecto Cacao se implementa a través de un acuerdo de cooperación entre USAID, Luker Chocolate, la Fundación Luker, Enel-Colombia, la Fundación Saldarriaga-Concha, la Universidad EAFIT y la Iniciativa de Desarrollo Sostenible IDH. Juntas, estas organizaciones contribuyen con USD \$38.5 millones de dólares, de los cuales USD \$6.9 millones provienen directamente de USAID y USD \$566.000 son contribuidos por IDH como fondos mobilizados. Esta actividad se está ejecutando entre febrero de 2019 y enero de 2024.

Los bajos niveles de educación y los cultivos de cacao envejecidos limitan la productividad y el potencial de ganancia de los productores de cacao a pequeña escala. El Efecto Cacao ayuda a enfrentar estos problemas sembrando dos cultivos ancla de "Cacao Fino de Aroma", que son operados por Luker Agrícola y usan las últimas tecnologías para el cultivo de cacao para mejorar sus estándares de calidad y los niveles de productividad. Estos cultivos ancla sirven como modelos de demostración agrícola para productores de cacao y se utilizan para incentivar a los inversionistas, los campesinos y otras industrias a participar en la producción del cacao. El Efecto Cacao combina el aumento de productividad con otras actividades de asociatividad, resiliencia, educación, empoderamiento y emprendimiento para ayudar a mejorar las capacidades y el bienestar general de las comunidades campesinas.

USAID.GOV

METAS

AUMENTAR LA PRODUCTIVIDAD DE LOS CULTIVOS DE CACAO

El Efecto Cacao aumenta la productividad de los cultivos de cacao estableciendo dos cultivos ancla. También promueve el uso de nuevas tecnologías para la siembra y rehabilitación de cultivos en fincas de cacao a pequeña escala.

ASISTIR A LAS ASOCIACIONES DE PRODUCTORES DE CACAO

El Efecto Cacao brinda asistencia a las asociaciones de productores de cacao para mejorar sus capacidades técnicas, comerciales y administrativas. Esta actividad también fortalece las capacidades de mujeres, jóvenes y líderes comunitarios para participar en iniciativas de emprendimiento en sus comunidades.

FORTALECER LAS COMUNIDADES DE NECOCLÍ Y TUMACO

El Efecto Cacao mejora las habilidades académicas y socioemocionales de las poblaciones que viven cerca de las granjas de cacao en Necoclí y Tumaco.

RESULTADOS ESPERADOS

- Aumentar la productividad de cultivos de cacao en 82%;
- Mejorar las habilidades de lectura del 80% de los estudiantes en Necoclí;
- Ayudar 350 jóvenes a graduarse de 12 programas de formación vocacional;
- Generar COP \$13.455.879.321 a través de las ventas de los pequeños productores de cacao;
- Mejorar la confianza de la comunidad y la inclusión de género a través de iniciativas de participación;
- Fortalecer las capacitades técnicas, administrativas, y financieras de 18 asociaciones de productores de cacao; y
- Fortalecer las habilidades socioemocionales de 1.082 miembros de la comunidad a través de programas de resiliencia.



ALLIES













USAID.GOV 2